

Pide PRD que autoridades exploren permanencia de Notimex y respeten derechos laborales de trabajadores de la agencia: Marcelino Castañeda

El diputado Marcelino Castañeda Navarrete (PRD) respaldó el exhorto para que las autoridades correspondientes exploren y garanticen la permanencia de la Agencia de Noticias del Estado Mexicano (Notimex), así como derechos laborales de sus actuales periodistas y trabajadores en términos de la Ley Federal del Trabajo. Lo anterior, en conferencia de prensa, en el marco de la Comisión Permanente que sesiona en el Senado de la República, en donde estuvieron presentes representantes del Sindicato Único de Trabajadores de Notimex (SutNotimex), así como el senador Miguel Ángel Mancera Espinosa (PRD).

https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=37753